

ABSTRAK

FITRAH ERLANGGA, NIM. 1172111004. “Analisis Keterampilan Guru Dalam Penggunaan Media Berbasis Web (E-Learning) Pada Pembelajaran Tematik Di Min 3 Langkat T.A 2020/2021”. Skripsi Jurusan PPSD, Program studi PGSD, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Medan, 2021.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah “Bagaimana Keterampilan Guru dalam Penggunaan Media Berbasis Web (*E-Learning*) pada Pembelajaran Tematik di MIN 3 Langkat. Apa saja kendala yang dihadapi guru dalam penggunaan media berbasis web (*e-learning*) pada pembelajaran tematik di MIN 3 Langkat. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan keterampilan guru dalam penggunaan media berbasis web (*e-learning*) pada pembelajaran tematik di MIN 3 Langkat. Dan untuk mengetahui kendala guru dalam penggunaan media berbasis web (*e-learning*) pada pembelajaran tematik di MIN 3 Langkat.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh guru kelas di MIN 3 Langkat dengan jumlah guru sebanyak 30 orang. Adapun jumlah sampel dalam penelitian ini sebanyak 15 guru, yang diambil dengan teknik *sampling jenuh*. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan deskriptif kuantitatif dan kualitatif.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara keseluruhan guru di Madrasah Ibtidaiyah Negeri 3 Langkat dalam menguasai keterampilan penggunaan media berbasis web (*e-learning*) mempunyai persentase 100% dengan kriteria sangat baik. Perolehan skor dari tertinggi ke rendah yaitu terdapat enam guru dengan nilai persentase tertinggi pada pencapaian yaitu 87,50% s/d 100%. Kemudian terdapat enam guru dengan persentase rentang pada pencapaian yaitu 75% s/d 84,50% dengan kriteria baik. Dua guru dengan pencapaian persentase yaitu 68,75% dengan kriteria cukup baik, dan satu guru dengan tingkat persentase terendah pada pencapaian yaitu 53,50% dengan kriteria kurang baik.

Simpulan dari penelitian ini adalah penggunaan media berbasis web (*e-learning*) oleh guru telah dilaksanakan dengan baik terlihat dari hasil pencapaian guru pada komponen perencanaan dan pelaksanaan penggunaan media berbasis web di MIN 3 Langkat. Namun guru mengalami kendala dalam pelaksanaan dan pengaplikasian media pembelajaran berbasis web karena kemampuan guru yang kurang merata dalam penggunaan media teknologi seperti media berbasis web pada guru kelas rendah.

Kata Kunci : Keterampilan Guru, Media Web (*e-learning*), Pembelajaran Tematik